

Bezirk Oberbayern  
Herrn Bezirkstagspräsidenten  
Thomas Schwarzenberger  
Prinzregentenstr. 14  
80538 München

Fraktionsvorsitzende:  
Martina Neubauer  
stellv. Fraktionsvorsitzende:  
Florina Vilgertshofer  
Joachim Siebler

München, 14. Februar 2025

### **Anfrage zu Dienstort und Fahrzeiten des Popularmusikbeauftragten des Bezirks Oberbayern**

Sehr geehrter Herr Bezirkstagspräsident,  
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt folgenden **Anfrage**:

- Wie ist die aktuelle Regelung bzgl. des Dienstortes des Popularmusikbeauftragten des Bezirks Oberbayern?
- Wie viele Termine nimmt der Popularmusikbeauftragte wöchentlich im ZeMuLi in Bruckmühl wahr?
- Inwieweit sind diese Termine inhaltlich an den Ort Bruckmühl gebunden?
- Wie viele Termine nimmt er wöchentlich in München wahr?
- Was ist der Grund dafür, dass Termine in München und nicht in Bruckmühl oder anderswo stattfinden?
- Wie viel Arbeitszeit entfällt im Schnitt wöchentlich auf Fahrzeiten, um Termine in München wahrzunehmen?
- Wie viel Arbeitszeit entfällt im Schnitt wöchentlich auf Fahrzeiten, um Termine in anderen Kommunen in Oberbayern wahrzunehmen?
- Inwieweit würde die Arbeitszeit, die auf Fahrzeiten entfällt, vermindert werden, wenn der Verwaltungssitz des Bezirks zweiter Dienstort des Popularmusikbeauftragten wäre?
- Was sind die fachlichen und inhaltlichen Gründe dafür, dass Termine in verschiedenen bayrischen Kommunen wahrgenommen werden?
- In welchen Gebieten und Kommunen in Oberbayern befinden sich die Gruppen und Einzelpersonen, die vom Popularmusikbeauftragten betreut werden?
- Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit und die inhaltlich/fachliche Einbindung des Popularmusikbeauftragten im Team des ZeMuLi?
- Welche Initiativen, Programme und Aktivitäten gibt es von Seiten des Popularmusikbeauftragten, um die Musikszene im ländlichen Raum in ganz Oberbayern zu stärken?
- Werden Dienstreisen mit dem Pkw oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln angetreten?
- Inwieweit können die Dienstwagen des Bezirks und explizit auch E-Fahrzeuge für Auswärtstermine genutzt werden?

- In welcher Weise unterstützt der Dienstort Bruckmühl das strategische Ziel, Populärmusik-schaffende in allen Regionen Oberbayerns, auch außerhalb der Region um Bruckmühl, zu unterstützen und zu stärken?
- Würde ein zweiter Dienstort des Populärmusikbeauftragten in München zu einer Verringerung von Fahrzeiten – und damit zu mehr Zeit für die eigentlich Arbeit des Populärmusikbeauftragten - und auch Kosten für Mobilität führen?

  
Florina Vilgertshofer, Bezirksrätin  
(stellv. Fraktionsvorsitzende)